

Baden-Württembergische Meisterschaften – Hallen Hockey

Die weibliche Jugend B des Club an der Enz erreichte vergangenen Sonntag den dritten Platz der baden württembergischen Meisterschaften. Ein Tag, drei anspruchsvolle Spiele, drei Punkte, ein starker dritter Platz – so die Bilanz.

Gegner im ersten Spiel war der Ludwigsburger Hockey Club. Bereits zu Beginn des Spieles dominierte das Vaihinger Team das Spiel und konnte mit einem offensiven Druckspiel in Führung gehen, so wie diese auch ausbauen. Die Motivation wuchs proportional zu den Führungstreffern mit einer kleinen Ausnahme gegen Spielende, die sich durch ein Gegentor zum Ausdruck brachte. Das Endergebnis 7:1 lässt sich durchaus sehen!

Die zweite Partie gegen die HTC Stuttgarter Kickers endete trotz eines noch aufzuholbaren 1:3 Rückstandes in der ersten Halbzeit mit einer deutlich höheren Tordifferenz (2:9). Trotz jeglichen Bemühungen dem Druck Stand zu halten gelang es der weiblichen Jugend nicht genügend Akzente nach vorne zu setzen.

In das letzte Spiel wurde mit einer Taktikänderung gestartet, die der Mannschaft Sicherheit gab, was sich auch am Spielstand bemerkbar machte. Nach einem 1:0 Rückstand gelang es diesen wieder aufzuholen. Wohlbemerkt gegen den Titelverteidiger der letzten Saison. Der Halbzeitstand, wieder ein 1:3 konnte in der zweiten Halbzeit trotz einiger guter Torchancen nicht mehr eingeholt werden. Mit einem Spielstand von 2:5 endete also die Endrunde und ein sowohl ansehlicher als auch erfreulicher dritter Platz war gesichert.

Nach dieser erfolgreichen Saison ist die Mannschaft nun guter Dinge und die kommende, hoffentlich ebenso vom Erfolg gekrönte Feldsaison lässt mit Vorfreude auf sich warten.